

# *Multilateralismo y lucha contra el bloqueo entre las prioridades cubanas*

---



La Habana, 19 mar (RHC) La cancillería cubana destacó este lunes como prioridades de la política exterior de la isla en 2017 la lucha contra el bloqueo de Estados Unidos y la profundización de sus relaciones diplomáticas con países de los cinco continentes.

En un resumen sobre los principales resultados del pasado año, la cancillería resaltó a propósito del cerco económico, comercial y financiero el acompañamiento internacional en el reclamo del fin de esa medida unilateral impuesta desde hace más de 55 años.

En el sitio oficial de esa entidad se explica que “el primero de noviembre, por vigesimosexta ocasión consecutiva, fue aprobada por la Asamblea General de la ONU la resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba, con 191 votos a favor y solo 2 en contra: Estados Unidos e Israel”.

Respecto a los vínculos bilaterales, señaló que en 2017 continuaron ampliándose y profundizándose las relaciones con los 195 Estados con los cuales el país caribeño Cuba tiene nexos diplomáticos.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores, durante ese período se recibieron en la mayor isla de las Antillas 162 visitas, de ellas 19 jefes de Estado, 9 vicepresidentes o viceprimeros ministros, 37 cancilleres, 21 vicescancilleres y 76 delegaciones de otros niveles.

Asimismo, Cuba desarrolló múltiples intercambios en el plano político-diplomático y de colaboración con los países de América Latina y del Caribe, entre los que se destacan la participación del presidente Raúl Castro en foros de alto nivel de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) y la Comunidad del Caribe (Caricom).

A su vez, estuvieron las visitas del primer vicepresidente, Miguel Díaz-Canel, a Nicaragua, Bolivia y Ecuador; y la del vicepresidente Salvador Valdés a San Vicente y las Granadinas para asistir a la inauguración del aeropuerto internacional de ese país.

Asimismo se resalta la celebración en La Habana de la XXII Reunión del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe, la V Reunión Ministerial Caricom-Cuba y los XV y XVI Consejos Políticos del ALBA. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157836-multilateralismo-y-lucha-contra-el-bloqueo-entre-las-prioridades-cubanas>



**Radio Habana Cuba**